
NEWS

Welcome Erstsemester zum Sommersemester 2022

16.03.2022 | Rund 400 Erstsemester starteten diese Woche in ihr Bachelor- oder Masterstudium. Sie dürfen sich im Sommersemester 2022 auf möglichst viele Präsenzveranstaltungen freuen, um so den persönlichen Austausch wieder verstärkt zu ermöglichen. Der Studiengang Ingenieurpädagogik durfte einen Teil seiner Erstsemester persönlich mit Prof. Dr. Lukas Schachner begrüßen. Das Kennenlernen war zum Semesterstart unter Berücksichtigung der aktuellen Corona-Sicherheitsmaßnahmen wieder in Präsenz möglich, durfte aber auch online erlebt werden.

Wir wünschen allen Studierenden einen guten Start in das erste Semester!
